



Las AMPA vuelven a los centros educativos

El nuevo protocolo sanitario facilita el acceso de las asociaciones de madres y padres de alumnos a los centros. Desde la federación se reivindica la necesidad de adaptar los protocolos en las escuelas y se celebra esta medida porque permite que las familias puedan reunirse y utilizar los espacios para sus actividades.

Vuelve el concurso de tarjetas navideñas de los premios Jesús Medrano

Hasta el día 10 de diciembre podéis participar en la duodécima edición de este concurso. Los trabajos que se presentan tienen que ser originales, ajustarse al mensaje navideño y tener un formato A5 (14,8 x 21 cm). Hay diferentes categorías premiadas: infantil, primaria, secundaria, etc. Una de las tarjetas premiadas será la Tarjeta de Navidad del año que viene. Podéis encontrar las bases de los premios en el siguiente [enlace](#).



ASOCIACIÓN CULTURAL "PREMIOS JESÚS MEDRANO"

www.premiosjesusmedrano.org

premiosjesusmedrano@gmail.com



La Muestra de Teatro Reclam en Benicarló y Castelló

El próximo fin de semana el festival Reclam vuelve al MUCBE de Benicarló con Crash Babies. Será el día 13 de noviembre a las 17:30 y a las 19 h. También el mismo sábado a las 18 h la compañía Marie de Jongh presentará IKIMILIKILIKLIK, Mi Pequeña, en el Teatro Principal de Castelló. Además, os recordamos que este fin de semana podéis disfrutar del festival TROVAM.